



## 飲酒運転の根絶と年末年始の交通事故防止!

年末年始は、何かと気ぜわしい時期で、運転中は注意力が散漫になります。

今年の交通死亡事故の9月末までの主な特徴は、

- ・高齢者の死者数が6割を超える
- ・自転車乗車中の死者は、12人で、全員が高齢者
- ・単独事故が約半数

です。

こうした特徴のほか、冬期は日没時間が早くなります。歩行者や自転車の方は、夕暮れ時や夜間に外出する際は、夜光反射材等を必ず身に付けてください。

夜光反射材を忘れて外出しても、携帯電話やスマートフォンをお持ちの方は、そのライトを使用することも有効です。

また、年末年始は、飲酒する機会が増えます。

少量でもお酒を飲んだら車を運転してはいけません。

お酒を飲む場合は、車で行かないことや、ハンドルキーパーを指定するなどして、飲酒運転を根絶しましょう。



# 福 在



発行所  
岡山北警察署  
福渡駐在所  
電話番号  
722-0005

## 北朝鮮人権侵害問題啓発週間

北朝鮮による人権侵害問題に問題に深め、国際社会と連携して、人権侵害の実態の解明とその抑止を図ることを目的とする法律が施行され、一二月一〇日から一六日に「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」に指定されています。毎年



**安心メール**  
岡山県警察では、携帯電話などへ、  
・子ども不審者・防犯情報  
・女性不審者・防犯情報  
・一般防犯情報  
などの情報を配信しています。  
**☆登録方法**  
①お持ちの携帯電話などから、  
②自動で返信される説明画面に必要  
項目をチェックし、登録完了です。  
momo@psmail.jp  
あとに空メールを送信します。

## 警察官不在時は?

たとえ、不在にしています  
ご用件は、入り口横の郵便受け箱  
でお預けください  
お問い合わせ窓口にご用件をお持ちください  
二三、第三回目は、防犯情報



# ラインはじめました!



岡山北警察署は「ライン」をして、各種安全情報の配信を行っています!

LINEアプリの友だちタブを開き、画面右上にある友だち追加ボタン>QRコードを押してコードリーダーでスキャンしてください。



「毎月第2金曜日は、犯罪ゼロの日」「自宅の電話は、留守電に！」

## 1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年10月中の刑法犯認知件数は1件で、前年同時期と比べて2件減少となっています。

※被害届が提出された件数を認知件数として計上

## 【令和2年10月中の刑法犯認知状況】

罪種別		件数	発生地域	
窃盗犯	自転車盜	1	御津	地域
合計		1		

## 無施錠の自転車が狙われます！

岡山北警察署管内では、令和2年10月末現在で、自転車の盗難被害が8件発生しており、その内の7件（約88%）が鍵を掛けっていない（無施錠）状態で被害に遭っています。自転車を離れる際は、短時間でも鍵をかけて、盗難被害を防止しましょう。

## 11月は「児童虐待防止推進月間」です！

11月は厚生労働省が主唱する「児童虐待防止推進月間」です。

児童虐待は、早期発見・早期対応が大切ですので、日頃から児童虐待に関する心を持ち、地域や学校では、「不自然な傷が多い」「身体や衣類が非常に不潔」「子供が叩かれる音や子供の泣き声が聞こえる」等、虐待のサインを見逃さないようにしましょう。

「虐待？」と感じたら、市町村又は最寄りの児童相談所（虐待対応ダイヤル『189（イチ・ハヤ・ク）』24時間受付）に通報しましょう。

また、緊急の場合は迷わず110番通報をしてください。



## 2 交通関係

令和2年10月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）

- ・総事故件数 54件（昨年比 +10件）
- ・人身事故 6件（昨年比 +2件）
- ・死者数 0人（昨年比 -1人）
- ・物損事故 48件（昨年比 +8件）



**今月のひとくちアドバイス**：◇マークを見たら、横断歩行者がいないかよく確認！！  
信号のない横断歩道の手前には◇マークがあるので要注意。

～～ライトの点灯はお早めに～～

冬に向かってますます日が短くなってきました・・・。

○車の人は早めにライトを点灯しましょう！ ○歩行者は反射材等で目立ちましょう！  
早めに危険に気付けます。 早めに気付いてもらいます。

